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Liebe Vereinsmitglieder und Ehrenmitglieder, 

ich möchte Euch nun über die Arbeit des Vereins und des Vorstandes im vergangenen Jahr berichten. 

Unsere Mitglieder waren im vergangenen Zuchtjahr mit 1.837 Tieren auf den bekannten Groß- und 

Gruppenschauen sowie der Schau in Dresden-Weixdorf präsent. Damit wurde annähernd die Tierzahl des 

letzten Jahres erreicht. Und das, obwohl die Termine der Europa-Schau in Leipzig und der VDT-Schau in 

Nürnberg nur eine Woche auseinander lagen. Es ist erstaunlich, dass insgesamt eine Meldezahl von 800 

Rollern auf beiden Schauen zustande kam. Auch in diesem Jahr können wir in unseren Reihen 9 Deutsche 

Meister beglückwünschen. Zusätzlich wurde anlässlich der Europaschau in Leipzig der Titel Europameister 

an 7 Mitglieder verliehen. Auch an diese Mitglieder meinen herzlichen Glückwunsch. Nachdem die Taube 

von Karl Knopf im letzten Jahr knapp scheiterte, war es Wolfgang Kinter endlich vergönnt, den Titel 

Champion zur VDT-Schau 2012 auf seinen Roller der Farbe Schwarz-weißschlag zu erlangen. Herzlichen 

Glückwunsch! Ich möchte es nicht versäumen, mich im Namen des Vorstandes bei allen Ausstellern und 

Organisatoren der Schauen zu bedanken. Schließlich ist die Präsentation unserer Rasse auf den 

Ausstellungen eines der wichtigsten Aushängeschilder unseres Vereines.  

 

In diesem Zusammenhang möchte ich mich bei den eingesetzten Preisrichtern für ihre geleistete Arbeit 

bedanken. Sicher ist es nicht immer einfach, gerade bei Großschauen bis zum letzten Tier 100 % 

konzentriert zu bleiben. Bei Bedingungen wie z. B. zweireihiger Aufbau oder  schlechten 

Lichtverhältnissen können sich leicht Fehler einschleichen. Auch ein doppelter Bewertungsauftrag wie bei 

der Europaschau in Leipzig macht die Arbeit eines Preisrichters nicht gerade einfacher. Auch in Zukunft 

werden sich Fehler nicht vermeiden lassen und die Meinung von Züchter und Preisrichter nicht immer 

übereinstimmen. Bitte denkt also daran - Niemand ist perfekt! Man kann aber über alles reden. Eine gute 

Möglichkeit dafür sind unsere Sonderrichterschulungen. Wichtig ist es am Ende auf einen gemeinsamen 

Nenner zu kommen. 

 

Zur Europa-Schau in Leipzig stellte Hans-Georg Martin 8 Tiere eines neuen Farbenschlages zur Sichtung. 

Vom BZA erhielt ich die Information, dass der Farbenschlag unter der Bezeichnung „Weiß-dun gezeichnet 

zur Vorstellung zugelassen ist. 

 

Leider verstarben im letzten Jahr unser Ehrenvorsitzender Manfred Cirkel und unser langjähriger 

Preisrichter Georg Brückner. Für Manfred Cirkel wurde zur Europaschau in Leipzig eine Gedächtnisschau 

durchgeführt. Zusätzlich haben wir eine  Gedächtnisvoliere aufgebaut. Zu Ehren von Georg Brückner 

wurden 3 Gedächtnisbänder anlässlich der VDT-Schau Nürnberg verliehen. In diesem Zusammenhang 

bedanke ich mich bei Marcus Gerken für die Bereitstellung der 8 Roller für die Gedächtnisvoliere. 

 

Die Zuchtfreunde Werner Bäßler und Manfred Beyer können auf ein über 50 Jahre andauernde 

Mitgliedschaft im SV zurückblicken. Für den Vorstand war es eine besondere Freude, beide Zuchtfreunde 

mit der höchsten SV-Auszeichnung „Gold mit Krone“ und der Ernennung zum Ehrenmitglied 

auszuzeichnen. Wir wünschen beiden viel Gesundheit, glückliche Jahre mit ihrer Familie und viel Spaß an 

der Rollerzucht.  
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Per 15. 6. 2013 hatte unser Verein 169 Mitglieder mit einem Altersdurchschnitt von 57 Jahren. Im letzten 

Jahr haben wir 8 Mitglieder durch Austritte/Streichungen verloren. Dem gegenüber stehen 5 Anträge zur 

Neuaufnahme. Öffentlichkeitsarbeit und Mitgliederwerbung muss unbedingt im Vordergrund stehen.  

 

Die finanzielle Lage unseres Vereins ist auch in diesem Jahr zufriedenstellend. Die Ausgaben decken sich 

im Großen und Ganzen mit den Einnahmen. Wie auf der letzten JHV besprochen, haben wir ein Sparbuch 

angelegt auf dem ein Teil des Guthabens eingezahlt wurde. Außerdem nutzt Christine seit ca. ½ Jahr 

Online-Banking, was ihre Arbeit erheblich erleichtert. Auf die genauen Zahlen wird Christine in ihrem 

Kassenbericht eingehen.  

 

Um auch Zugang zu der jüngeren Generation zu finden, ist es wichtig die neuen Medien für uns zu nutzen. 

Im Laufe des Jahres sind einige Kontakte zu interessierten Züchtern durch unsere Website zustande 

gekommen. Die Website hat sich zu einer informativen Plattform unserer Vereinsarbeit entwickelt. In 

diesem Zusammenhang bedanke ich mich ganz herzlich bei Mario Saueressig für die Betreuung und 

ständige Aktualisierung. Auch die Zuarbeit der einzelnen Gruppen funktioniert mittlerweile sehr gut, so 

das es sich jederzeit lohnt, einen Blick auf unsere Website zu werfen. Vielen Dank an die 

Verantwortlichen der einzelnen Gruppen.  

 

In diesem Jahr wurde wieder eine Sonderrichterschulung durchgeführt. Ich denke, dass diese Schulungen 

für unsere Sonderrichter und Zuchtwarte eine große Hilfe sind und gerne angenommen werden. 

Selbstverständlich ist der Inhalt der Schulungen nicht nur für die Sonderrichter und Zuchtwarte bestimmt 

und sollte an die Mitglieder weitergegeben werden. Bewährt hat sich z. B. die Präsentation anlässlich der 

Frühjahrs- oder Herbstversammlungen in den Gruppen. Außerdem planen wir, das Bildmaterial auf 

unserer Website zu veröffentlichen, um auch Nichtmitgliedern die Möglichkeit zu geben, sich über unsere 

Zuchtziele zu informieren.   

 

Die Arbeiten zur Vorbereitung des Jubiläums bzw. der Chronik laufen zum jetzigen Zeitpunkt im Vorstand 

und den eingebundenen Mitglieder. So planen wir z. B. die Präsentation auf den verschiedenen 

Großschauen, wie Leipzig, Hannover und Ulm. Wir sind im ständigen Kontakt mit Ausstellungsleitungen, 

Tierfotograf Thomas Hellmann, Druckerei Backert und einer Werbe-Designerin. Für Anregungen und 

Ideen haben wir selbstverständlich immer ein offenes Ohr.  

 

Es ist uns gelungen, in den letzten beiden Jahren einen gut funktionierenden Vorstand aufzubauen. Ich 

möchte mich bei den Vorstandsmitgliedern und Gruppenvorsitzenden für die reibungslose 

Zusammenarbeit im vergangenen Jahr recht herzlich bedanken. 

 

Bedanken möchte ich mich natürlich auch bei allen Mitgliedern. Oft sind es Kleinigkeiten, die die Arbeit 

des Vorstandes und mir als Vorsitzender erleichtern. So unterstützte mich z. B. Markus Gerken bei der 

VDT-Schau in Nürnberg. Christian Weiß und Hansi Schulz stellten Bildmaterial zur Verfügung. Bei unserer 

Geburtstagsbotin Lore Sieberg möchte ich mich besonders bedanken. Zuverlässig und pünktlich erhalten 

die Jubilare ihre Geburtstagswünsche vom SV.  

 

Für mich ist es wichtig, dass sich unser SV stets weiterentwickelt und unsere Mitglieder sich im Verein 

wohlfühlen. Mit meiner Arbeit werde ich jederzeit bemüht sein, die Rahmenbedingungen dafür zu  

schaffen. Unser Verein hat sich in den letzten beiden Jahren weiterentwickelt. Dies wäre ohne die 

Mitarbeit und Hilfe vieler Mitglieder nicht möglich gewesen.  

 

Für den Rest des Zuchtjahres 2013 wünsche ich allen Mitgliedern viel Erfolg und Züchterglück. 

Ich danke für die Aufmerksamkeit. 

 

 


